

Fecha 26.05.2015	Sección Estados	Página 27
-----------------------------------	----------------------------------	----------------------------

Falla deja sin telefonía e Internet a 35 mil

Colima, Col. Una falla en la fibra óptica de las empresas Lusacell y Megacable dejó sin servicio este lunes a casi 35 mil usuarios de Internet, telefonía y televisión por cable, principalmente en los municipios de Colima y Villa de Álvarez. David Campos Ceballos, director de noticias de Megacable, informó que los problemas se debieron a una obra realizada en la autopista Colima-Guadalajara, que afectó la fibra óptica. Usuarios de los municipios de Cuauhtémoc, Coquimatlán y Comala aseguraron que el servicio se interrumpió a las 10 de la mañana, y se restableció a las 4 de la tarde.

JUAN C. FLORES, CORRESPONSAL

